



Numéro d'article / Article number: 711005A

Numéro EAN / EAN number: 4250384785628
Catégorie de fret / Freight category: C

Escalier de chantier, Largeur: 1,00 m, 5 marches

Construction stair, Width: 1.00 m, 5 steps



Description de l'article

Escalier de chantier

Escalier de chantier, Combinaison d'un escalier de chantier et d'une rampe comme voie de circulation temporaire pour franchir des niveaux d'étage individuels, comme accès à une fosse d'excavation, pour franchir des pentes raides ou utilisable comme rampe pour franchir des tranchées ou des marches, par exemple avec une brouette. , , Marches d'entrée en matériau Aluminium, antidérapant et résistant à la corrosion pour une marche sécurisée, cadre et garde-corps en acier robuste galvanisé à chaud pour une rigidité à la torsion accrue, les mains courantes et les marchepieds sont également recouverts de rouge pour une meilleure perception visuelle, la largeur de passage permet à deux personnes de marcher côte à côte et de transporter des objets encombrants, les garde-corps peuvent être repliés afin que les escaliers puissent être pliés à plat pour un transport et un stockage optimaux, transport facile avec un chariot élévateur, une grue ou jusqu'à 6 personnes grâce à la combinaison pratique de la poignée et de l'anneau de fourche

- Largeur: 1,00 m
- 5 marches

Item description

Construction stair

Construction stair

Combination of construction stairs and ramp as a temporary traffic route for overcoming individual floor levels, accessing an excavation pit, navigating steep slopes, or as a ramp for bridging trenches or steps, for example, with a wheelbarrow.

- entry steps made of non-slip, corrosion-resistant aluminum for secure footing
- frame and railing made of sturdy, hot-dip galvanized steel for increased torsional rigidity
- handrails and footrails are additionally coated in red for improved visual recognition
- passage width allows two people to walk side by side and transport bulky items
- the railing is foldable, allowing the stairs to be laid flat for optimal transport and storage
- easy transport by forklift, crane, or with up to 6 people using the practical combination of a handle and forklift eye

- Width: 1.00 m
- 5 steps

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.



Technical specifications

Weight: kg

Dimensions: 1451 mm x 3000 mm x 205 mm

material:

entry steps: aluminum

frame and railing: hot-dip galvanized steel

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.